

Pressemitteilung des Medieninnovationszentrums Babelsberg (MIZ)



Förderratgeber für Medienschaffende gelauncht

Das Medieninnovationszentrum Babelsberg (MIZ), das Media Lab Bayern, das Journalismus Lab NRW und die Landesanstalt für Kommunikation Baden-Württemberg (LFK) publizieren gemeinsam die Plattform Medien-Förderung.de. Damit entsteht erstmals eine Plattform mit allen deutschlandweiten Förderangeboten für Medieninnovation. Die vier Bundesländer umfassende Medienkooperation ist die erste ihrer Art.

In Zusammenarbeit haben das Medieninnovationszentrum Babelsberg, Media Lab Bayern, das Journalismus Lab NRW und die LFK Baden-Württemberg einen digitalen Förderratgeber ins Leben gerufen, der sich an alle in den Medien tätigen Personen richtet, darunter Redaktionsmitarbeitende, freischaffende Journalist:innen, Web Developer:innen und ähnliche Berufsgruppen. Auf Medien-Foerderung.de findet sich eine umfassende Übersicht über finanzielle Unterstützung, Coachings und Institutionen, die Förderungen und Programme für Einzelpersonen, Teams, Startups und Organisationen anbieten.

Unter dem Namen "Medien-Förderung.de" entsteht ein umfassender Leitfaden, der alle Möglichkeiten zur Unterstützung in den Medien aufzeigt. Dieser Schritt markiert einen wichtigen Meilenstein im laufenden Medienwandel. Die aktuell gelisteten Finanzierungsmöglichkeiten werden kontinuierlich erweitert und ergänzt.

Ein Ratgeber, der den Medienwandel unterstützt

Die Medienbranche befindet sich in einer tiefgreifenden Transformation, die nicht nur neue Berufsbilder im Journalismus schafft, sondern auch die Entstehung neuer

Monetarisierungsmodelle und den technologischen Fortschritt mit sich bringt. Immer mehr Medienschaffende streben danach, eigene Medienprojekte zu etablieren oder sich weiterzuentwickeln. Genau hier setzt [Medien-Förderung.de](https://www.medien-foerderung.de) an. Nutzer:innen können gezielt nach Programmen suchen, bundesweit und unabhängig von Institutionen.

Volker Bach, Geschäftsführer der mibb GmbH und für das MIZ Babelsberg zuständig: „Wir sind begeistert davon, an einer deutschlandweiten Plattform mitzuwirken, die Medieninnovation vorantreibt, indem sie Klarheit und Sichtbarkeit in ein komplexes Fördersystem bringt. Um die Medienvielfalt und ihre Förderung zu stärken, ist so ein überregionales Serviceangebot längst überfällig.“

Über das MIZ Babelsberg

Das MIZ Babelsberg ist das Haus der Innovationen für Journalismus und Medien in Berlin und Brandenburg. Als Einrichtung der Medienanstalt Berlin-Brandenburg (mabb) fördert es innovative Medienprojekte und Medienkompetenz in der Region, um Medienvielfalt, Lokaljournalismus sowie die Informations- und Nachrichtenkompetenz zu stärken und Desinformation zu bekämpfen.

www.miz-babelsberg.de

Kontakt

Robert Bußler | Leiter Innovationstransfer, Netzwerk und Kommunikation
Telefon: +49 (0)331 58 56 58-21

presse@miz-babelsberg.de

robert.bussler@miz-babelsberg.de